JR酒々井駅に近いロータリーパレス酒々井に住んでおります。昨日、JR沿いにある山口アパート(木造2階)の反対側付近の草取りをやりました。

たまたま、鉄製のごみ回収ボックスの蓋が空いていたので、中をのぞいたら2個ともいろいろなご みが入っていました。また、隣の「メゾンあきば第5」の前に設置されているごみ回収ボックスの中を のぞいたら同様に燃えるゴミ、空き缶、ペットボトルなどいろいろ入っていました。異臭もかなりしてい ます。

ごみ袋からこぼれたものか、投棄されたものかはわかりませんが、いずれにしても回収車についているクレーンでつりあげる方式からダンボール回収車のようにごみ袋を投げ込む方式に変わったためと思います。

当該マンション等は、順天堂大学の学生が多く住んでおり、ゴミ出しマナーは良いとは言えません。段ボールなども雨に濡れたままです。管理会社がたまに不燃ごみ、粗大ごみ等を持ち帰る等の掃除をしていますがいつも汚いです。

結論は、回収ボックスの下に溜まったごみは、斜めにしても出すのが難しいので町役場の方で何らかの手段を講じていただかないと解決できないと思います。

住民の方が自発的に掃除をされている回収ボックスも同様な現象かと思います。 現地調査のうえ、然るべき対応をお願い申しあげます。

回答

ご意見いただきましたごみ収集所におけるボックスの構造及び回収方法と衛生面の保持の因果 関係につきまして、御高察を賜りまして有難うございます。

ご承知のとおり、ごみ収集所におけるボックスにつきましては、利用される皆様によって衛生的に 管理されているところであります。

しかしながら近年では、マナー違反や利用区域外と思われる方のポイ捨てなどによる衛生管理の ご相談が寄せられています。

このような事象に鑑み、町では平成30年4月から「酒々井町ポイ捨て等防止条例」を施行し、町 民全体でモラルの回復を目指す機運を高めるとともに、監視の方法等につきましても研究しながら、 衛生的に収集ボックスの管理が出来ますよう努めて参ります。

《担当:経済環境課》